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第 3回栃木県立馬頭高等学校学校運営協議会  

R2.12.15（火） 

１ 開会（教頭） 

 

２ 校長挨拶（校長） 

  コロナ禍における学校の対応について 

  馬頭高校ホームページにおいて那珂川学・馬高だより等の紹介→ご覧下さい。  

 

３ 学校運営協議会会長挨拶（若園） 

  Zoomによる参加では味気ない（長所・短所ある） 

  リアルで忌憚のないご意見でよい協議会になるようご協力下さい。 

 

４ 家庭クラブ発表（動画による生徒発表） 

    シトラスリボンに関する発表（ＤＶＤ） 

 

５議事  

（１）学校の魅力化、特色化について（意見交換） 

 若園 家庭クラブによる発表 リボンいくつ作ったのか 答え ４７０個 

    コロナ禍における意見交換は２グループで話し合ってください。 

    －移動－ 

     グループ別意見交換 

 

 若園 ①水産科はアピール力あるが普通科がどうなのか大事 

     せっかく巨大キャベツなどの農産物等を道の駅に展示しているのだから、スー

パーや道の駅でパネル発表することでアピールできるのでないか 

     人が集まるところでアピールできれば普通科もこんなことやっているんだと認

識される 

    ②保護者の方々が気になるのは学力の問題→進学できない 

     高校だけではなく、役場等町が一体となってやっていかなければならない 

 

 校長 ①知事選の中で旧馬頭町に処分場を作ることから環境問題が上がっていた。 

環境を学べるところを作りたいという意向もあるようだ。馬頭高校の中に、この

学びの場として環境科を作ってはどうか 農業や林業を学ぶコースを作り地域貢

献できるようになる  

    ②下宿先の拡充が必要 

     教員住宅借りられるようになってきた→理想は寮を作ること     
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 若園 様々なご意見、ありがとうございました。これらの意見を参考にできれば先手必勝

でやっていきたいと思います。 

 

（２）その他 

 校長 環境科として検討して本当によろしいでしょうか？よろしければ進めていきたい

と思います。 

 若園 もう少し詳細があると検討しやすいのですが。 

 吉成 この会のまとめとして同意がえられれば、県にも要望出しやすい。 

    環境について、県教委の取組の中で普通科再編の中でうまく取り入れていく。 

 若園 他に質問、ご意見あれば 

 大金清 最終処分場が再来年作る事になる。その際、環境について学べる場所があるとよ

いと言っていた。サポートが必要ならば、この運営協議会総意の元しっかりと伝え

てもらいたい。 

 小川 馬頭高等学校近くに最終処分場が候補として挙がっていることを強調したい。 

 若園 決を採っておいた方がよろしいでしょうか 

 校長 できればお願いします。決が採れれば県の高校教育課に案を提示したいと思いま

す。 

 若園 個人的に気になるのは、馬頭高校としてどれだけ生徒を確保できるのか見通しも

欲しいと思います。 

 校長 環境科は環境を学ぶだけでなく、地域貢献も学べることをアピールすれば需要は

あると思う。最初はコースとして、最終的に学科として設置したい。 

 若園 要望を出さないことには何も始まらない。特に反対なければ決としたいと思いま

す。 

 他  反対なし。お願いします。 

 若園 せっかく作っても生徒が集まらないと意味がない。 

    資格等とれる等アピールポイントも必要である。 

 

６ その他 

  第４回学校運営協議会は２月１７日（水）でお願いしたい。 

  外部評価予定。 

 

  


